

Großer Frühjahrsputz in und um Kollersried

Am letzten April Wochenende war in Kollersried großer Frühjahrsputz angesagt.

Im Dorfhaus „Kolloseum“ trafen sich 18 fleißige Helfer, um pünktlich zum Start des Frühjahrs das Haus wieder auf Hochglanz zu bringen.

Nach gut 4 Stunden intensivem Fensterputzen, Abstauben, Durchsaugen und Boden wischen funkelte wieder alles fast wie neu und es gab für alle Helfer noch eine leckere Brotzeit.

Am Nachmittag machte sich dann eine Gruppe von 22 Kindern und Jugendlichen und erwachsenen Begleitern, angeführt vom Schwemmverein und den Kollersrieder Feierdeifeln auf um im Rahmen vom „Rama Dama“ die Wege und Straßenränder rund um Kollersried von Müll und Unrat zu befreien.



Erfreulicherweise wird die „Ausbeute“ von Jahr zu Jahr etwas geringer, was bestimmt auch der jährlichen Aufräumaktion geschuldet ist.

Leider stellten sich dieses Jahr die kleinen roten Beutelchen mit den Hinterlassenschaften der Vierbeiner als „der Renner“ heraus. Vorbildlich werden die Häufchen mit Hilfe der Beutel eingesammelt. Danach landen sie aber viel zu oft und unverständlicherweise im Straßengraben oder in der nächsten Hecke. Das ist wohl nicht im Sinne des Erfinders.

Zum Abschluss nach knapp 3 Stunden Aufräumen trafen sich alle zum gemeinsamen Gruppenbild und einer verdienten Stärkung mit Pizzen aus Georges Pizzeria.

